

# Jetzt

## **Klage gegen AKW Grohnde unterstützen !**



**Das AKW Grohnde ist seit 30 Jahren am Netz. In der letzten Zeit traten immer häufiger größere Defekte auf. Hinzu kommt: Es gibt keinen ausreichenden Schutz gegen Flugzeugabstürze und Terrorangriffe.**

**Bewohner in der Nähe des Kraftwerks wollen deshalb gegen den Betrieb des AKWs vor dem Verwaltungsgericht klagen. Zur Unterstützung der Kläger wurde ein Rechtshilfefonds als Verein gegründet. Die bisherigen Mitglieder haben jeweils 1.000 EUR eingezahlt und damit ein "Grundkapital" geschaffen.**

**Auch Sie können diese Klage durch Mitgliedschaft oder Spenden unterstützen, damit der AKW-Betrieb per Gerichtsbeschluss untersagt wird!**

**Nähere Infos finden Sie in unserem Flyer.**

**Kontakt: [rechtshilfefonds@grohnde-kampagne.de](mailto:rechtshilfefonds@grohnde-kampagne.de)**

**Internet: [www.grohnde-kampagne.de](http://www.grohnde-kampagne.de)**

**Eine Initiative der Regionalkonferenz "AKW Grohnde abschalten"**